

再び動き出した 姉妹・友好 都市との交流

～育まれた友情が、今後の友好関係発展の力になる～

コロナ禍で中止となっていた友好都市・姉妹都市との対面での交流が、4年ぶりに再開となり、今年度はパサディナ市と麗水市の皆さんが三島市を訪れましたので、その様子を紹介します。

問合せ 国際交流室 ☎ 983・2645

三島市とパサディナ市

2022年に姉妹都市提携65周年を迎えました。2002年に始まったフレンドシップ青少年交流事業は、姉妹都市に友人を作ることを目標に、延べ200人を超える両市の市民が参加してきました。

7月28日(金)に、5年振りにパサディナ市から迎えた学生たちは、三島市の学生との活動やホームステイを通して、日本の文化や習慣に触れ、お互いに刺激し合う、充実した6日間を過ごしました。



▲パサディナ市紹介ページ



スカイウォーク

地元企業からの支援でスカイウォークへみんな笑顔で記念撮影



しゃぎり体験

有志の方々が親切に教えてくださり、みんなで演奏することができました。



宝永山ハイキング

バスを降りたら、もうすでに雲の上で、びっくり!

パサディナ市紹介



パサディナ市庁舎

美しい佇まいから、観光名所というだけでなく、ウエディングフォトスポットにもなっています。

三島市と麗水市

2022年に友好都市提携25周年を迎えました。これを記念し、1年越しで麗水市長を団長とする公式訪問団が三島市を訪れ、7月4日(火)・5日(水)の2日間に国立遺伝学研究所の見学や三島市の伝統芸能「農兵節」体験などを行いました。

日々開発が進む麗水市では、2024年12月開港に向け、麗水空港の建設が進んでおり、私たちの友好都市がより近くなります。



▲麗水市紹介ページ



市役所来訪

三島市長を表敬訪問した際、市役所玄関ロビーでお出迎え



市長表敬

両市の取組みや近況を報告し合い、それぞれの伝統工芸品を交換して相互理解を深めました。



記念植樹

楽寿園には友好提携を記念した「ミシマザクラ」を植樹しました。

麗水市紹介



公園で朝の健康運動

「長寿之郷」と呼ばれる麗水市。今後、スポーツを通じた交流で友好の輪を更に広げていきます。

三島市の姉妹都市・友好都市



アメリカ合衆国
パサディナ市
提携日:1957年7月24日



ニュージーランド
ニュープリマス市
提携日:1991年4月29日



中華人民共和国
麗水市
提携日:1997年5月12日